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宮城県医師会会長　佐　藤　和　宏

明けましておめでとうございます。会員の先生方には，健やかに新年を迎

えられたこととお慶び申し上げます。

さて今年は，今上天皇が退位され，新天皇が即位されて，元号も変わると

いうまさに時代の転換点に当たります。平成の世になって30年余り，東日本

大震災など様々な出来事がありましたが，自然災害が少なく，平穏な日々が

続くことは，日本国民共通の願いでもあります。

昨年６月27日に第163回宮城県医師会定時代議員会で選任，選定を受け，

第11代目の宮城県医師会会長に就任して以来，約６か月が経ちました。役員，

職員に支えられながら，何とか職務を果たしてきたつもりですが，様々な課題もあります。この６か月

を振り返り，今年の会務運営にも生かしたいと思い，以下経時的に記します。

５月の第162回宮城県医師会臨時代議員会で選任され，次期会長となり，日医の役員選挙（６月23日）

の前には次期東北医師会連合会会長として，選挙運動をしました。東北医師会連合会からは，日医常任

理事に小玉弘之秋田県医師会会長，日医理事に中目千之山形県医師会会長，日医裁定委員に嘉数研二前

宮城県医師会会長が選ばれました。

東北６県の医師会長は，今回４県が新任の会長であり，副会長時代から懇意にしている仲間でもあり，

東北医師会連合会の固い結束を図っていきたいと思います。

７月に入って（７月24日）日本医師連盟の会議がありました。そこで次の参議院議員選挙の組織内候

補として，現参議院議員の羽生田 俊（たかし）氏を推薦することになり，その後自民党の１次公認候

補ともなりました。８月４日に羽生田候補を迎えて，宮城県医師連盟の会議を行い，当連盟としても推

薦することに決し，推薦状をお渡ししました。これは47 都道府県中，１番目であったそうです。医師連

盟関係では，郡市医師連盟委員長会議を２回開催し，秋葉賢也代議士との会合，県議会議員との会合な

ど活発に活動したと思っております。

その目的は，今年７月の参議院議員選挙で羽生田 俊候補の高位当選を目指し，診療報酬を抑制した

いと考えている輩に圧力をかけることにあります。医療費の適正化は必要ですが，イコール診療報酬の

抑制ではありません。もちろん，このような運動をしなくても，理論だけで診療報酬が決まるのであれ

ば，医師連盟の活動は不要でしょう。しかしながら現実問題として，これは「政治マター」です。傍観

者で良いはずはありません。全国ワースト５の医師連盟加入率は嘆かわしい限りです。是非ご理解とご

支援を賜りたいと考えます。

さて次に７月21日に青森県医師会の担当で，第30回東北学校保健・学校医大会がありました。私は

慣例により宮城県学校保健会会長になりましたが，今まで全く関係してきておらず，青森での学術大会，

その後の懇親会は大変参考になりました。11月 14日には，私の地元，柴田郡で第 70回宮城県学校保

健・安全研究大会が開催されました。

８月29日，11月14日には平成30年度第１回，第２回の郡市医師会長会議を開催しました。郡市医師

会長会議は，定期的に開催し交流を深めたいと思っております。

９月１日，２日には第72回東北医師会連合会総会並びに学術大会が仙台で開催されました。総会，講

演もさることながら，懇親会も大いに盛り上がり，東北は一つというキャッチフレーズは，現実のもの



となりつつあり，その象徴が新調した「東北医師会連合会の旗」であります。この旗の下，一致団結し

て日医の中でも存在感を出していきたいと思います。

７月から９月末頃まで，多くの皆様方からお祝いのお言葉やきれいなお花を頂戴し，また祝賀会も開

催していただきました。本当にありがたく身の引き締まる思いで一杯です。

10月に入り，13，14日と秋田県医師会の担当で第40回東北・北海道医師会共同利用施設連絡協議会

がありました。宮城県医師会健康センター所長も兼任している身としては，大いに興味がある会合でし

た。10月20日は日本医師会女性医師支援センター事業 北海道・東北ブロック会議が仙台で開催されま

した。今年，日本医師会第15回男女共同参画フォーラムを仙台で開催する当事者としては，大変参考に

なりました。10月27日には，第57回十四大都市医師会連絡協議会が，仙台市医師会の担当で行われ，

私の祝辞では，東日本大震災時の十四大都市医師会のご支援に深甚なる感謝の気持ちを表明しました。

このように，多くの会合が続き，時にはしんどいなあと思うこともありましたが，概ね楽しく過ごせ

たことは私自身にとりましても幸せなことでありました。今年も，種々の会合で宮城県医師会の存在感

を示すことができれば，と考えております。

今年は，４月末から５月はじめにかけて10連休がありますが，医療機関にとって初めての経験であり，

その影響が今から心配です。また10月には，消費税の10%への増税があります。日本医師会は昨年８月

29日の定例記者会見で平成31年度「医療に関する税制要望」を小玉日医常任理事が発表しています。こ

の件については，皆様の関心も大いに高いことから，日医と連絡を取りながら，適切に対処したいと思

っております。

結びになりますが，今年の参議院議員選挙は本当に宮城県医師連盟の総力を挙げて取り組む所存です。

先生方の絶大なるご支援，ご理解，ご協力を心からお願い申し上げます。今年が，皆様方にとりまして，

良い年となりますよう祈念申し上げ，新年のご挨拶とさせていただきます。
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